Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1923 ABC muestra en su portada el entierro de un policía asesinado durante un atraco a una caja de ahorros de Tarrasa. «Una víctima de su deber», titula.

1940 Aviones franceses del Gobierno de Vichy bombardean Gibraltar.

1959 Nikita Kruschev y Eisenhower se reúnen en Camp David (EE.UU.) para reducir la tensión internacional.

1960 Primer discurso de Fidel Castro ante la Asamblea General de la ONU.

Santoral

Santos Cleofás, Cristóbal de La Guardia, Ermenfredo de Cusance, Fermín de Amiens y Sergio de Radonez.



S. Cleofás (s. I) Discípulo del Señor, a quien, con otro compañero itinerante, Cristo, en la tarde de Pascua, se les apareció en el camino y les explicó las Escrituras

 $\overline{\mathrm{ABC}}_{\mathit{foto}}$

1 Hofmann

DE SEPTIEMBRE

La ONCE presenta la VI Muestra de Teatro Infantil y Juvenil

Seis grupos escénicos de Andalucía, Baleares y Extremadura, integrados por 55 jóvenes actores ciegos v deficientes visuales, van a participar desde mañana y durante tres días en la VI Muestra de Teatro Infantil y Juvenil de la ONCE.

A la presentación del programa acudieron Reyes Lluch, directora de la Muestra; Esteve Ferrer, director artístico de la Muestra; Rosario Sedano, directora de esta edición en Almería: Dolores de Haro, conceiala de personal del Ayuntamiento de Almería, y José Luis Rodríguez y José Manuel López, dos actores almerienses de «Cuarta Pared».

Las nueve funciones programadas -que podrán verse de forma gratuita, hasta completar aforo- se realizarán en los escenarios del Auditorio Municipal Maestro Padilla de Almería, el Teatro Auditorio de Roquetas de Mar, el Teatro Municipal de El Ejido y el Teatro Cajagranada Isidoro Máiquez de Granada.

Talgo presenta la maqueta del tren del AVE a La Meca en la Feria Innotrans

La ministra de Fomento, Ana Pastor, acudió a la presentación de la maqueta del tren que la compañía Talgo prepara para unir La Meca con Medina -y que se espera esté terminado a finales de año- en la feria de Innotrans, que se celebra estos días en Berlín. Al acto acudió el presidente de SRO, M.Khalid Al-Suwaiket; el presidente de Renfe, Julio Gómez Pomary, y el presidente de Talgo, Carlos Palacio Oriol.

La ministra indicó durante su presencia en la Feria que España es una «potencia mundial en el ámbito de la alta velocidad» y calificó el proyecto de la compañía española como «clave» para la economía del país y del mercado de transporte e infraestructura.

Presentación del libro de cuentos «La chica de Tsukiji», de Bosco **Esteruelas**

El novelista y periodista Bosco Esteruelas y el enólogo y bodeguero-Justo Casado, movidos por curiosi-



Acto de presentación de la Muestra de Teatro Infantil y Juvenil ONCE. De izquierda a derecha: Reyes Lluch, Dolores de Haro, Rosario Sedano y Esteve Ferrer



De izquierda a derecha, Julio Gómez Pomar, Ana Pastor, M.Khalid Al-Suwaiket y Carlos Palacio Oriol

dad compartida hacia la cultura japonesa, han organizado una velada literaria en la librería Tipos Infames para presentar el último elixir de uno, un tinto al que ha bautizado con el nombre de Haiku y el tercer libro del otro, una colección de relatos sobre las pasiones humanas, titulado La chica de Tsukiii.

El evento, que comenzará a las 20:30 horas, será presentado por Álvaro Nieto, subdirector del semanario «Tiempo».

El Prado celebra un concierto extraordinario para concluir «El Greco y la pintura moderna»

El auditorio del Museo del Prado acogerá mañana a las 19 horas un concierto extraordinario a cargo de Elena Gragera y Antón Cardó bajo el título «Músicas en torno al Greco».

Este concierto se enmarca en el programa de actividades complementarias a la exposición «El Greco y la pintura moderna», coorganizada por el Museo del Prado y Acción Cultural Española y patrocinada por la Fundación BBVA, que se clausurará el próximo 5 de octubre como una de las muestras con mayor atractivo para el público entre las celebradas por el Museo del Prado en los últimos cinco años.

Además, mañana, los jóvenes de quince a veinticinco años podrán visitar gratuitamente la exposición donde licenciados en Historia del Arte les explicarán los contenidos de la muestra y responderán a sus preguntas.

Tercera edición del Día Europeo de las Lenguas

Dieciséis instituciones europeas ofrecerán hoy en Madrid un maratón cultural y lingüístico europeo con una amplia variedad de actividades para niños, adolescentes y adultos para celebrar el Día Europeo de la Lenguas. Estas actividades están organizadas por la Asociación de Centros Culturales y Embajadas Europeas presentes en Madrid, con el apoyo de la Representación en España de la Comisión Europea, y tienen como fin despertar el interés por los idiomas, invitar a los madrileños a acercarse a culturas menos conocidas y descubrir a los artistas y la gastronomía propia de otras regiones. Entre las actividades cabe destacar mini-cursos de idiomas para distintas edades, ferias gastronómicas, bookcrossing, visitas guiadas, exposiciones, cuenta-cuentos y lecturas dramatizadas.

Presentación de candidaturas del I Premio «Reconocimiento del Csace al Servicio Público»

La Asociación del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado abre el plazo de presentación de candidaturas -hasta el 5 de octubre- para optar al I Premio Acsace de «Reconocimiento del Csace al Servicio Público».

La Asociación, formada por funcionarios de la Administración Pública, pretende impulsar con estos premios el reconocimiento el mérito profesional de las personas que tengan la condición de funcionario y formen parte del Cuerpo.

El jurado está formado por el nuevo ministro de Justicia, Rafael Catalá Polo, Julio Carlos Fuentes Gómez, Carmen Páez Soria, Jara Polo Carramiñana, Mercedes Rodríguez Arranz, José Antonio Sánchez Quintanilla y Pedro Llorente Cachorro.

El premio se otorgará por mayoría de los votos de los asociados, a elegir entre las candidaturas preseleccionadas por el jurado. El proceso de votación se realizará a través de la web de la asociación. La entrega de los premios tendrá lugar el 14 de noviembre en el salón de actos del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.